

Villa Gladak - Villa 4 Kamar di Seminyak Oberoi



**DI TENGAH OBEROI, SEMINYAK
500 M DARI SEMINYAK SQUARE
800 M DARI KUDETA BEACH**

Villa dikelola oleh Villa Disewakan Bali. Kami menjamin harga rendah dan pelayanan terbaik. Villa ini berada dalam kondisi terbaik.

Seorang staff villa akan membantu Anda pada jam kerja, dan di malam hari akan ada seorang penjaga keamanan. Kami juga menyediakan sebuah handphone untuk mempermudah Anda.

Apabila diminta, kami juga dapat mengatur: layanan antar/jemput bandara, sewa mobil & motor, tour, juru masak, pengasuh bayi, tempat tidur bayi, kursi untuk bayi, pagar kolam renang, pijat refleksi & spa, laundry & dry cleaning, jasa penyedia bunga/florist, jasa antar makanan, dan lain-lain. Jangan segan untuk menghubungi kami apabila Anda memiliki permintaan khusus.

Deskripsi villa:

Villa Gladak merupakan villa menakjubkan dengan perpaduan gaya modern dan desain arsitektur tradisional, akan

memanjakan anda dengan luas area, kenyamanan, dan lokasi yang strategis.

Villa Gladak terdiri dari 4 kamar tidur dengan kamar mandi pribadi, ruang utama yang besar termasuk ruang tamu, area TV dan ruang makan serta dapur yang lengkap dengan peralatan memasak, semuanya menghadap ke kolam renang dengan air yang jernih.

Villa Gladak di Oberoi Seminyak ini dibangun dengan arsitektur yang beragam. Salah satu bangunan didesain dengan didesain Joglo untuk digunakan sebagai ruang utama dan bangunan lain didesain dengan gaya Gladak untuk kamar tidur. Dua bangunan antik dibangun dari kayu jati yang berasal dari pulau Jawa. Kamar tidur utamanya sendiri beratapkan alang-alang yang merupakan atap ilalang khas Bali. Semuanya dipadu dengan gaya modern.

Rumah liburan Anda ini hanya berjarak 2 menit berjalan kaki dari pusat daerah Oberoi, daerah yang wajib anda kunjungi ketika di Bali, di mana Anda akan menemukan restoran dan toko-toko terbaik dipulau Bali.

Detail & Kelengkapan Villa

Bandara (20 mns)
Lapangan Golf (30 mns)
Selancar Air (1 km)
TV
TV Satelit
DVD
Stereo set
Internet
Brankas
AC
Double bed

Jarak ke Lokasi-lokasi Menarik

Restoran	(Ultimo, Cafe Bali, Trattoria, Batik, Chandi, Charchar, Sisterfields, Boss Man, Motel Mexicola, Petitenget etc etc.): 2 – 15 menit berjalan kaki
Minimart	(Circle K & Mini Mart): 2 – 5 menit berjalan kaki
Pusat Belanja	Oberoi: 2 menit berjalan kaki
Farmasi	(Guardian, Kimia Farma): 10 – 15 menit berjalan kaki
Supermarket	(Coco Mart, Food Mart, Frestive, Pepito): 10 menit berjalan kaki to 2 menit kendaraan bermotor
Spa	(Carla, Well Being, Body Works, Away, Amo): 5 – 15 menit berjalan kaki
Gym, Yoga, Pilates	(Motion, Jiwa Bikram Yoga, Yoga Shala, Olop Iyengar Studio, Sunset Fitness): 2 – 5 menit kendaraan bermotor
Pantai	(Kudeta, Petitenget): 10 – 15 menit berjalan kaki
Hiburan Malam	(Motel Mexicola, La Favela, Mint, W, Mirror): 10 – 15 menit berjalan kaki
Beach Club	(Kudeta, Potato Head, W): 10 – 15 menit berjalan kaki